

SPORT

# Les collégiens de Saint-Gobain enchaînent les performances

En VTT, en gymnastique ou encore au handball, les élèves gobanais se sont encore distingués.



En gymnastique, les filles ont été sacrées vice-championnes de l'Aisne.

Après une première belle récolte, les collégiens de la Chesnoye de Saint-Gobain ont continué leur moisson de titres et podiums en sport UNSS.

En effet, en VTT, les jeunes Gobanais sont restés maîtres chez eux avec trois titres de champions de l'Aisne et une belle deuxième place. En catégorie benjamin mixte, l'équipe composée de Lana Macra, Louana Beudelot, Maël Thérouanne et Tristan Dandoy est montée sur la plus haute marche du podium, de même que Justine Charles, Laëtitia Rieprecht, Guillaume Fromentin et Thomas Antonisky dans la catégorie collège compétition, et Hugo Hulin, Axel Dandoy, Owen Galhaut et Anthony Hardy, dans la catégorie collège non mixte. En benjamin animation, Mathéo Pastot, Louis Boulanger et Dylan Hallouin se sont classés 2es.

En déplacement à Hirson, l'équipe composée de Marie Pétry-Barre, Louane Gabert, Maëlysse Baton et Julie Hervy a été sacrée vice-championne de l'Aisne de gymnastique, n'échouant que de quelques points seulement pour le titre.

Enfin, les jeunes handballeuses du collège ont également fait forte impression à Saint-Quentin où se disputait la finale départementale, terminant à la troisième place d'une compétition très relevée, derrière Laon et Charly-sur-Marne.